



Münchner Messe f.re.e auf April 2021 verschoben

Beitrag

Bayerns größte Reise- und Freizeitmesse findet im kommenden Jahr als Special Edition statt. Aufgrund der aktuellen Situation ist davon auszugehen, dass Reise- und Freizeitentscheidungen zukünftig deutlich kurzfristiger getroffen werden. Deshalb hat die Messe München gemeinsam mit Ausstellern und Partnern entschieden, die f.re.e 2021 auf 21. bis 25. April zu verschieben.

Aufgrund der aktuellen Rahmenbedingungen werden sich sowohl die Reise- und Freizeitplanung als auch die Inspirations- und Buchungsphasen im kommenden Jahr zeitlich deutlich verschieben. Mit der Terminänderung geht die Reise- und Freizeitmesse f.re.e auf die Bedürfnisse ihrer Aussteller ein, wie Dr. Reinhard Pfeiffer, Stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung der Messe München, erklärt: „Die Gespräche mit unseren Kunden zeigen, dass der Wunsch nach einer physischen Messe sehr groß ist. Deshalb möchten wir unseren Ausstellern nach einem schwierigen Jahr im April 2021 eine Präsentationsplattform bieten.“ Wie in den vergangenen Jahren werden die MÜNCHNER AUTO TAGE ebenfalls parallel zur *Special Edition* der f.re.e stattfinden. Aus Sicht von Andrea Schaller, Verlagsleiterin Münchener Zeitungs-Verlag (Veranstalter der MÜNCHNER AUTO TAGE), ein logischer Schritt: „Die Kombination aus MÜNCHNER AUTO TAGE und f.re.e hat sich zu einem absoluten Erfolgsmodell entwickelt. Daher dürfen sich die Besucher auch in 2021 auf eine große Auswahl an Automarken freuen.“

Die Rolle des Partnerlandes der f.re.e übernimmt im kommenden Jahr Kroatien.

Bericht und Foto: Messe München

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

» hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Messe München
3. München-Oberbayern